



6 Pièces

130 m²

Réf. 1530

1 790 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre lac et mer, au calme absolu, sur un jardin de plus de 1100m² composé de chênes lièges. Charmante maison d'environ 130m² exposée plein sud qui est composée d'une entrée desservant une volumineuse pièce de vie avec espace salon, salle à manger donnant sur terrasse, une cuisine séparée. La partie nuit est composée d'une suite parentale avec sa salle de bain, wc et dressing, deux chambres, un bureau, une salle d'eau et wc séparé. Un studio indépendant avec cuisine kitchenette est également présent. Cette maison offre un superbe potentiel, à l'abri des regards et à quelques dizaines de ...

Between lake and sea, in absolute calm, on a garden of more than 1100m² made up of cork oaks. Charming house of approximately 120m² facing south which is composed of an entrance leading to a spacious living room with lounge area, dining room opening onto terrace, a separate kitchen. The sleeping area is made up of a master suite with its bathroom, toilet and dressing room, two bedrooms, a bathroom and separate toilet. An independent 20m² studio with kitchenette is also present. This house offers superb potential, hidden from view and a few dozen meters from the most beautiful beaches of ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

